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令和元年８月定例沼田町教育委員会定例会議事録 

 

１．期  日 令和元年 ８月３０日（金）午後３時３０分～午後４時７分 

 

２．会  場 沼田町生涯学習総合センター１階会議室 

 

３．出席委員 

教 育 長   吉 田 憲 司 

教育長代理   青 木 健 治 

委   員   小 西 克 典 

委   員   沼 本   綾 

委   員   松 尾 敦 史 

 

４．出席職員 

課   長   三 浦   剛 

主   幹   高 橋 征 一 

主   査   川 嶋   智 

主   査   菊 池 詩 織 

アドバイザー  元 木 和 芳 

 

５．議  事 

報告第 ４号 令和元年教育行政報告について 

  議案第２３号 令和元年度沼田町一般会計教育費補正予算(案)について 

（令和元年度 一般会計補正予算 第４号） 

議案第２４号 令和元年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」へ 

の市町村別結果の掲載について 

議案第２５号 沼田町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱（案）に 

ついて 

 

６．付議案件は次のとおり 

前会々議録の承認 

教育長の報告 

その他 
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【開会】 

○吉田教育長 

教育委員さんの全員のご出席をいただき、ありがとうございます。 

これより、沼田町教育委員会定例会を開会いたします。 

前会の会議録の承認についてを議題といたします。説明を求めます。 

 

○三浦課長 

前回令和元年８月１９日開催の教育委員会における「前回会議録の承認」につい

て前回会議録について、その概要を説明いたします。 

令和元年８月１９日に召集されました教育委員会臨時会は、委員５人が出席し、

職員は三浦、以下４名が出席いたしました。 

会議内容としましては、令和元年６月５日の定例会会議録の承認後、教育長の報

告として、夜高あんどん祭りの準備の状況について、学習サポート事業「明日萌」

の実施状況について、ふるさと創造懇談会における教育関係意見について、を報告

したのち、議事に入り、報告１件についてご審議頂いています。 

報告第３号令和２年度から使用する小学校用教科用図書及び令和２年度に使用す

る、中学校用教科用図書の決定についてをご審議いただき、ご承認頂きました。 

以上、前回会議録の報告とさせていただきます。ご承認下さいます様よろしくお

願いいたします。 

 

○吉田教育長 

会議録の説明が終りました。ご質問ございますか。 

 

（なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

ご異議ないようでありますので、お諮りいたします。前会の会議録は、承認する

ことでご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

異議なしと認め、前会の会議録は承認することに決しました。 
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 次に教育長の報告を行います。 

あんどん祭りにつきましては、２日間とも途中で雨が降ってくる状況ではありま

したが、大きな事故も無く終了いたしました。 

土曜日には、空知教育局からも、竹林局長を筆頭に、幹部の方々７名にお越しい

ただき、子供達の様子を見ていただきました。 

小雨が降る中、子供達が生き生きと一生懸命頑張っている様子を見て、“非常 に

素晴らしいと感激しておられました。 

夜高あんどん祭りと言う他所には無い、沼田ならではの素材が、先生や保護者の

協力の下、しっかりと教育に生かされている事の意義深さを改めて実感いただいた

様でありました。 

それ以外の事項については後程行政報告の中で、説明させていただきます。 

以上で教育長の報告を終わります。ただ今の報告の中で、質問等ございますか。 

 

（なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

なければ、次の議題に入ります。 

本日の報告第４号から議案第２３号までを、沼田町教育委員会会議規則第５条の

規定により、秘密会といたしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

異議なしと認め、報告第４号から議案第２３号までは、秘密会とすることに致し

ます。 

これより、秘密会といたします。 

 

 

報告第４号 令和元年教育行政報告について 報告 

議案第 23号 
令和元年度沼田町一般会計教育費補正予算(案)について 

（令和元年度 一般会計補正予算 第４号） 
原案可決 
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○吉田教育長 

ここで秘密会を解きます。 

次に、議案第２４号 令和元年度 全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告

書」への市町村別結果の掲載についてを議題といたします。説明をお願い致します 

 

○三浦課長 

議案第２４号令和元年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」への市

町村別結果の掲載について。令和元年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報

告書」への市町村別結果の掲載についてを提出する。令和元年８月３０日提出、教

育長名でございます。 

提案理由を申し上げますが、文部科学省では全国学力状況調査に関する実施要項

では、教育委員会や学校が保護者や地域住民に対して、説明責任を果たすことが重

要であると明記されるとともに、都道府県教育委員会は域内の市町村教育委員会の

同意を得た場合には当該市町村名又は、当該市町村教育委員会が設置管理する学校

名を明らかにした公表を行うことができるとされています。そこで、道教委ではこ

の実施要領に基づき一層きめ細かく分かりやすい調査結果を示す観点から、昨年度

同様市町村教育委員会の同意を前提として、１１月を目途に公表を予定していると

ころでございます。 

つきましては、本町におきましてもこちらの公表につきまして、同意する方向で

ご審議いただきたく、ご審議のほどお願いいたします。以上でございます。 

 

○吉田教育長 

説明が終りました。ご質問ございませんか。 

 

（なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

無いようですので、令和元年度 全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」

への市町村別結果の掲載については、同意することでよろしいですか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

異議なしと認め、令和元年度 全国学力・学習状況調査については、「北海道版結
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果報告書」に掲載することに同意いたしました。 

次に議案第２５号 沼田町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱（案）

についてを議題といたします。説明をお願い致します。 

○三浦課長 

議案第２５号 沼田町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱（案）につ

いて。沼田町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱（案）を提出する。令

和元年８月３０日提出。教育長名でございます。こちらにつきましては、提案理由

の詳細につきまして菊池司書より説明申し上げます。 

 

○菊池司書 

では、説明いたします。こちらの沼田町子どもの読書活動推進計画については、

平成１３年に制定しました、子供の読書活動推進に関する法律というものがあるん

ですが、そちらに基づいて、沼田町では平成２８年２月に第１次の推進計画を策定

したところです。この計画５か年計画でして、令和２年の１月末日に終了すること

から、第２期の推進計画を策定するにあたり、沼田町子どもの読書活動推進計画策

定委員会の設置要綱（案）について審議していただきたいと思います。以上です。 

 

○吉田教育長 

これは、近隣だとかそういう部分っていうのは、今回どんどん設置する感じなの。 

 

○菊池司書 

はい、道のほうで各市町村に依頼がきていまして、平成２８年の時点では後何町

かっていう形でした。 

 

○三浦課長 

基本的には努力義務になっているようですが、ただ、ほとんどの市町村がもう作

成する方向で動いています。 

 

○吉田教育長 

これに伴って予算化は必要ないのか。 

 

○菊池司書 

いえ、予算は特についてはいないんですけれど、こちらのほうは各施設、小学校、

中学校、こども園、図書館、それぞれでこういったことを努力して頑張っていきま
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しょうと言うような、形の計画というものになっています。 

 

 

○吉田教育長 

委員の構成の中に教育委員会の職員はいないが、事務局的な考え方でいいのか。 

 

○菊池司書 

はい。 

 

○吉田教育長 

全国的に設置しなければいけない方向になっていますので、設置したいと思って

いますけれども。他にご質問ございますか。 

 

○青木代理 

計画策定した後は道などに書類の提出を行うのか。 

 

○菊池司書 

空知教育局に報告しまして、ホームページ等で公表されます。 

 

○小西委員 

２８年はこういった委員会はなかったのか。 

 

○菊池司書 

はい、急きょ集まっていただいて実施していた。 

 

○吉田教育長 

その他ご質問ございませんか。 

 

（なしの声あり） 

 

○吉田教育長 

それではお諮りいたします。議案第２５号 沼田町こどもの読書活動推進計画策

定委員会設置要綱（案）は、原案のとおり決定してよろしいですか？ 
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（異議なしの声あり） 

 

 

○吉田教育長 

異議なしと認め、議案第２５号は、原案のとおり決しました。 

以上をもちまして教育委員会を終了いたします。お疲れ様でした。 


